

SO VIEL QUEER@HOCHSCHULEN MUSS SEIN

V 2

Antrag an die Universitätsvertretung der Universität Wien, Sitzung am 31. Mai 2024

Der Pride-Monat steht vor der Tür! Bei der Wiener Regenbogenparade und im Pride Village werden LGBTIQ*-Hochschulangehörige von queer@hochschulen mit einer Fußgruppe und einem Stand vertreten.

queer@hochschulen ist eine politisch unabhängige Vernetzungsinitiative von LGBTIQ* Gruppierungen und Referaten verschiedener Hochschulen Österreichs. Gemeinsame Ziele sind die Unterstützung von queeren Personen, die an österreichischen Hochschulen studieren und/oder arbeiten, sowie das Sichtbarmachen von LGBTIQ*-Personen bzw. -Lebensweisen im Hochschulkontext.

queer@hochschulen organisiert sich durch monatlich stattfindende, hybrid gestaltet Plena zu denen alle Menschen, die an ihrer Hochschule für LGBTIQ*-Angelegenheiten aktiv sind oder werden möchten, eingeladen sind.

Aktuell sind Angehörige der Universität Wien dort vor allem durch LGBTIQ* Mitarbeiter_innen des allgemeinen und des wissenschaftlichen Universitätspersonals vertreten, die Beteiligung queerer Student_innen(-vertreter_innen) ist ausbaufähig.

DIE UNIVERSITÄTSVERTRETUNG DER UNIVERSITÄT WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN

- Geeignete Vertreter_innen der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien nehmen nach Möglichkeit an den Treffen von queer@hochschulen teil, mindestens aber an einem Treffen im Wintersemester 2024/25, und machen (queere) Studierende auf die Angebote von queer@hochschulen (insbesondere das Stipendium für Abschlussarbeiten) aufmerksam.